

2022 RoboCup plus

Ausgangslage

Weiterführung der Teilnahme am RoboCup (Logistic League).

Neu: Teilnahme an der Technical Challenge (Einsteigerwettbewerb)

Ausblick: Rescue League (interdisziplinär
-> Systemtechnik, Maschinenbau)

Ergebnis

Die Studierenden können Gelerntes in einem kompetitiven, internationalen Umfeld unter Beweis stellen. Die Wettkampf-Situation führt zu einem starken Anstieg der Handlungskompetenz. Die hftm gewinnt an Reputation. Das hftm-Team erreicht am Robocup regelmässig Podestplätze.

